

Ressort: Entertainment

Sido: Fehler eingestehen ist wichtig

Berlin, 07.01.2016, 10:38 Uhr

GDN - Der deutsche Rapper Sido findet es wichtig, Fehler einzugestehen und sich zu entschuldigen: "Ich fühl mich nicht gut, wenn ich weiß, dass ich Scheiße gebaut habe", sagte Sido im Interview mit dem Kindermagazin "Zeit Leo". "Es ist schwierig, sich einzugestehen, dass man etwas falsch gemacht hat. Wenn man das dann aber zugibt und sich entschuldigt, ist das echt mutig."

Zu Beginn seiner Karriere habe Sido mit seinen Texten auffallen und anecken wollen. Später entschuldigte er sich bei den Menschen, die er in seinen Liedern beleidigte: "Für eine ehrliche Entschuldigung ist es nie zu spät", so der Rapper. Mittlerweile habe er gelernt, "dass ich Sachen manchmal anders sagen muss. Aber ich versuche dabei trotzdem immer ehrlich zu sein."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-65681/sido-fehler-eingestehen-ist-wichtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com